

Montag, 29. Januar 2024, Hersfelder Zeitung / Lokales

Sparkasse nach Umbau eröffnet



Die Geschäftsstelle der Sparkasse in Niederaula wurde am Samstag nach einem Umbau wieder eröffnet. Vorstandsvorsitzender Reinhard Faulstich betonte, das Kreditinstitut sei mit der Geschäftsstelle ein aktiver Teil der Infrastruktur. Nach den Ansprachen von Architektin Freya Dorbritz und Geschäftsstellenleiter Oliver Oehling durften sich die Besucher die Räume ansehen und wurden bewirtet. Anstelle einer großen Einweihungsfeier erhielten Gabriele Naber von der Kindertagesstätte Niederaula, Angelika Nuhn von der Kinderkrippe Niederaula und Laura Deist vom Kindergarten Niederjossa Geldbeträge und große Kuscheltiere. bm

Foto: Brunhilde miehe